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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Kemampuan Komunikasi Matematis dalam 

Pemecahan Masalah Ditinjau dari Gaya Kognitif Impulsif-Reflektif pada 

Materi Bangun Ruang Sisi Datar Kelas VIII MTsN 2 Tulungagung” ini 

ditulis oleh Fitri Nur Aini, NIM. 12204173057, dengan dosen pembimbing Beni 

Asyhar,S.Si.,M.Pd. 

 Kata Kunci : Kemampuan komunikasi matematis, gaya kognitif impulsif, 

dan gaya kognitif reflektif. 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya kemampuan komunikasi 

dalam kehidupan sehari-hari. Dalam matematika bisa berupa simbol, notasi, dan 

gambar grafik ataupun model matematika. Realita sekarang ini menunjukkan 

bahwa kemampuan komunikasi matematis masih tergolong rendah. Oleh karena 

itu kemampuan komunikasi matematis diangkat dalam penelitian ini. 

 Tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Untuk mendeskripsikan kemampuan 

komunikasi matematis siswa dalam pemecahan masalah ditinjau dari gaya 

kognitif impulsif pada materi bangun ruang sisi datar, (2) Untuk mendeskripsikan 

kemampuan komunikasi matematis siswa dalam pemecahan masalah ditinjau dari 

gaya kognitif reflektif pada materi bangun ruang sisi datar. 

 Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasus. Teknik pengambilan subjek menggunakan purposive sampling. 

Teknik pengumpulan data meliputi tes MFFT (Matching Familier Figures Test), 

tes tertulis, wawancara, dan dokumentasi. Pengambilan data dimulai dari 

pemberian tes MFFT dan tes tertulis kepada siswa yang hasilnya disesuaikan 

dengan indikator kemampuan komunikasi matematis. Berdasarkan hasil tes MFFT 

dan tes tertulis, siswa diklasifikasikan dengan gaya kognitif impulsif dan reflektif. 

Masing-masing diwakili oleh 2 subjek penelitian, sehingga terdapat 4 subjek 

penelitian. Kemudian ke-4 subjek tersebut dilakukan wawancara tentang 

kemampuan komunikasi matematis berdasarkan pada hasil dari tes tertulis. Teknik 

analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, display data, dan kesimpulan. 

 Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) kemampuan komunikasi 

matematis siswa dalam pemecahan masalah ditinjau dari gaya kognitif impulsif 

pada materi bangun ruang sisi datar yaitu belum mampu memenuhi ketiga 

indikator kemampuan komunikasi matematis. Untuk soal pertama belum 

memenuhi ketiga indikator, untuk indikator pertama yaitu kemampuan 

mengekspresikan ide-ide matematika melalui lisan, tulisan, dan 

mendemostrasikannya serta menggambarkan secara visual. Indikator kedua yaitu 

kemampuan memahami, menginterpretasikan, dan mengevaluasi ide-ide 

matematika baik secara lisan maupun bentuk visual lainnya. Indikator ketiga yaitu 

kemampuan menggunakan istilah, notasi matematika dan struktur-strukturnya 

untuk menyajikan ide, menggambarkan hubungan, dan model situasi. Sedangkan 

soal kedua cukup mampu memenuhi indikator pertama dan kedua, namun mampu 

memenuhi indikator ketiga. (2) pada gaya kognitif reflektif, pada soal pertama dan 

kedua mampu memenuhi ketiga indikator kemampuan komunikasi matematis. 
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ABSTRACT 

 The thesis entitled "Mathematical Communication Skill in Problem 

Solving In Terms of Impulsive-Reflective Cognitive Style in the Flat Side 

Space Material for VIII Graders of MTsN 2 Tulungagung" was written by 

Fitri Nur Aini, Registered Student Number 12204173057, Supervisor: Beni 

Asyhar, S.Si., M.Pd. 

 Keywords: Mathematical communication skill, impulsive cognitive style, 

and reflective cognitive style. 

 This research was based on the necessity of communication skills in daily 

life. In mathematics, it can be in the form of symbols, notations, graphic images or 

mathematical models. The current reality indicates that mathematical 

communication skills are still relatively low. Therefore, mathematical 

communication skills were raised in this research. 

 This research was purposed to: (1) Describe students' mathematical 

communication skills in problem solving in terms of impulsive cognitive style in 

the flat-sided space material, (2) Describe students' mathematical communication 

skills in problem solving in terms of reflective cognitive style in flat-sided space 

material. 

 This research used qualitative research with the type of case study 

research. The technique of taking the subject was using purposive sampling. Data 

collection techniques include MFFT (Matching Familier Figures Test), written 

tests, interviews, and documentation. Data collection started from giving the 

MFFT test and written test to students whose results were adjusted to the 

indicators of mathematical communication skills. Based on the results of the 

MFFT test and written test, students later be classified into impulsive and 

reflective cognitive styles. Each is represented by 2 research subjects, so there are 

4 research subjects. Then the 4 subjects were interviewed about mathematical 

communication skills based on the results of the written test. Data analysis 

techniques used include data reduction, data display, and conclusions. 

 The results of this research indicate that: (1) students' mathematical 

communication skills in problem solving in terms of the impulsive cognitive style 

in the flat sided space material are not able to meet the three indicators of 

mathematical communication skills. The first question does not meet the three 

indicators, for the first indicator is mathematical communication skills contains 

three indicators, namely the ability to express mathematical ideas through oral, 

written, and demonstrate as well as visually describe. For the second indicator is 

the ability to understand, interpret, and evaluate mathematical ideas both orally 

and in other visual forms. For the third indicator is the ability to use terms, 

mathematical notation and its structures for presenting ideas, describing 

relationships, and modeling situations. While the second question is quite able to 

meet the first and second indicators, but is able to meet the third indicator. (2) on 

the reflective cognitive style, the first and second questions are able to meet the 

three indicators of mathematical communication skills.  
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 انمهخص

" قذرة الاحصال انرياضي في حم انمشكهت اىبحث اىؼيٍَ ححج اىَىضىع 

انخي عرضج من الأسهوب انمعرفي الانذفاعي والانعكاسي في مادة بناء انغرفت 

حونونج  2-انحكوميت انجانبيت انمسطحت نهصف انثامن  في انمذرست انمخوسطت

، ٍغ اىَششف 10027110221مخبخه فطشٌ ّىس ػٍُْ، سقٌ اىطلاب  اجونج"

 اىَحاضش بٍْ أشهاس، اىَاخسخُش. 

اىقذسة ػيً الاحصاه اىشَاضٍ، الأسيىب اىَؼشفٍ  انكهماث انمفخاحيت:

 .الاّذفاػٍ، الأسيىب اىَؼشفٍ الاّؼناسٍ

ماّج خيفُت هزا اىبحث أهَُت قذسة الاحصاه فٍ اىحُاة اىُىٍُت. فٍ  

اىشَاضُت، ََنِ أُ حنىُ فٍ شنو سٍىص، وحذوَْت، وصىس بُاُّت أو َّارج 

سَاضُت. َظهش اىىاقغ الاُ أُ قذسة الاحصاه اىشَاضٍ ٍْخفضت. ىزىل ،سفغ 

 قذسة الاحصاه اىشَاضٍ فٍ هزا اىبحث. 

ذسة الاحصاه اىشَاضٍ فٍ حو اىَشنيت ( وصف ق1أهذاف اىبحث هٍ: )

اىخٍ ػشضج ٍِ الأسيىب اىَؼشفٍ الاّذفاػٍ فٍ ٍادة بْاء اىغشفت اىداّبُت 

( وصف قذسة الاحصاه اىشَاضٍ فٍ حو اىَشنيت اىخٍ ػشضج 0اىَسطحت، )

 .ٍِ الأسيىب اىَؼشفٍ الاّؼناسٍ فٍ ٍادة بْاء اىغشفت اىداّبُت اىَسطحت

نُفٍ ٍغ ّىع دساست اىحاىت. أسيىب أخز َسخخذً هزا اىبحث اىبحث اى

اخخباس  اىَىضىع هى اسخخذاً أخز اىؼُْاث اىهادف. حخضَِ حقُْاث خَغ اىبُاّاث

ٍطابقت الأسقاً الأسشَت والاخخباس اىنخابٍ واىَقابيت واىخىثُق. بذأ خَغ اىبُاّاث 

ق بئػطاء اخخباس ٍطابقت الأسقاً الأسشَت والاخخباس اىنخابٍ ىيطلاب اىزٌ َىف

ّخائده ىَؤششاث قذسة الاحصاه اىشَاضٍ. بْاءً ػيً ّخائح اخخباس ٍطابقت الأسقاً 

الأسشَت والاخخباس اىنخابٍ، صْفّ اىطلاب ٍِ الأسيىب اىَؼشفٍ الاّذفاػٍ 

ٍىاضُغ بحثُت. وَخٌ  7أوالاّؼناسٍ. ومو مو ٍْها بَىضىػُِ، ىزىل هْاك 

ْاءً ػيً ّخائح الاخخباس ٍىاضُغ حىه قذسة الاحصاه اىشَاضٍ ب 7ٍقابيت ٍغ 

اىنخابٍ. حشَو حقُْاث ححيُو اىبُاّاث اىَسخخذٍت حقيُو اىبُاّاث وػشض اىبُاّاث 

 .والاسخْخاج

( قذسة الاحصاه اىشَاضٍ ىيطلاب فٍ حو 1حشُش ّخائح اىبحث إىً أُ: )

اىَشنيت ٍِ حُث الأسيىب اىَؼشفٍ الاّذفاػٍ فٍ ٍادة بْاء اىغشفت اىداّبُت 
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ٍؤششاث بقذسة الاحصاه اىشَاضٍ. اىسؤاه  0قادسة ػيً حيبُت اىَسطحت غُش 

وهٍ اىقذسة ػيً اىخؼبُش ػِ الأفناس ىيَؤ ششالاوه  ٍؤششاث، 0الأوه لا َفٍ 

اىقذسة ػو ىيَؤ ششاىثاًّ  .اىشَاضُت ٍِ خلاه اىشفىَت والأشناه اىَشئُت الأخشي

ىيَؤ  اىَشئُت الاخشي.فهٌ وحفسُشوحقٌُُ الافناس اىشَاضُت شفهُاوقٍ الاشناه 

واىقذسة ػيً اسخخذاً اىَصطيحاث، واىخذوَِ اىشَاضٍ واىهُامو ىخقذٌَ  اىثاىثشش

 .الأفناس، ووصف اىؼلاقت، وَّارج اىَىاقف

ا ػيً حيبُت اىَؤشش الأوه واىثاٍّ، وىنْه قادس   ًٍ واىسؤاه اىثاٍّ قادس حَا

ّؼناسٍ، فئُ اىسؤاه ( وفٍ الأسيىب اىَؼشفٍ الا0ػيً حيبُت اىَؤشش اىثاىث. )

 ٍؤششاث بقذسة الاحصاه اىشَاضٍ. 0الأوه واىثاٍّ قادسَِ ػيً حيبُت 

 


